



## Aún no detienen al agresor de joven empleado de restaurante

Más de 36 horas después de que se difundiera el video que muestra el momento en que un hombre golpea a un joven de 15 años en un Subway de San Luis Potosí, el agresor no ha sido detenido. El video ha causado indignación en la sociedad pues muestra que el joven, quien trabajaba en el restaurante por las vacaciones de verano, queda inconsciente en el piso tras la golpiza.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/aun-no-detienen-al-agresor-de-joven-empleado-de-restaurante/1699501>